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Bürgermeister  Weiterstadt, den 11.08.2011 
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Vorlage an  
Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 18.08.2011 
 
 
 
 
Anfrage zu Genehmigung von Fußballübertragungen 2011 in Weiterstadt; Anfrage der 
FWW-Fraktion 
 
 
Die Anfrage der FWW-Fraktion vom 30.05.2011 wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
Es werden keine Lautstärken genehmigt, die Veranstalter werden darauf hingewiesen, 
die Immissionsschutzgesetze und Verordnungen zu beachten. 
 
Frage 2: 
Das Ordnungsamt und ab 16:00 Uhr die Polizei. 
 
Frage 3: 
Bis 16:00 Uhr beim Ordnungsamt, danach bei der Polizei. 
 
 
 
 
 
- Rohrbach - 
Bürgermeister 


